

Convención Nacional Republicana: Circo de elefantes



por Nicanor León Cotayo

Mientras Donald Trump intenta maquillar su discurso de cara al dividido encuentro de Cleveland. Señal de lo que acontece es la ausencia allí de conocidas y notables figuras de su elite republicana.

Hasta una periodista del Nuevo Herald, como Maribel Hastings, quien cubre la Convención, valoró el suceso como un “circo mediático”.

A la vez se hizo eco de una encuesta de Univisión respecto a las perspectivas del importante voto latino en el país.

¿Resultado? Da una ventaja de 48 puntos a Hillary Clinton sobre Trump entre ese tipo de electores.

Según Hangstings ello sucede a un partido fracturado que aspira a ganar en los comicios “más surrealistas de los últimos tiempos”.

Ella subraya uno de los aspectos que más preocupan al magnate neoyorquino, su credibilidad ante el sector ultraconservador del partido.

Para eso cifra esperanzas en su compañero de fórmula, el gobernador de Indiana, Mike Pence, aunque, puntualiza, no se sabe cómo lo ayudará con otros votantes.

Fue entonces que salió a flote un punto clave para el presente y futuro de este sector, “emerger de su actual cónclave más unidos para dar la batalla a Hillary Clinton.”

Al margen de sus actuales contradicciones, opinan expertos, en aras de ganar la Casa Blanca e imponer una agencia ultraconservadora los republicanos finalizarán junto a Trump.

Entre ellos el presidente de la Cámara de Representantes y ahora de la Convención Nacional republicana, Paul Ryan.

Interesante resulta subrayar la manera en que medios ultraderechistas están calificando a Trump: “quien es ahora el rostro y el alma del Partido Republicano”.

Fue en medio de esta situación que estalló el caso de la esposa del multimillonario en el seno de la Convención Republicana.

Allí descubrieron que ella copió una parte del discurso pronunciado en 2008 por Michelle Obama en una ocasión similar.

¿Qué ocurrió ahora? Medios de prensa revelaron en Washington que Melania Trump trasladó párrafos de aquella intervención de Michelle para asumirlos como suyos.

Luego que la esposa del magnate ofreciera su discurso en el primer día de la Convención republicana llegaron a calificarla de “plagio”.

Las frases que desataron la incómoda polémica –dijo un cable de EFE- tuvieron lugar cuando la exmodelo narró aspectos de su niñez en la antigua Yugoslavia.

El asunto amenazó con llegar tan lejos que el propio Trump hizo publicar el siguiente mensaje en su cuenta de Twitter:

"Ha sido un honor presentar a mi esposa, Melania. Su discurso y su porte han sido increíbles. Muy orgulloso".

Al mismo tiempo, numerosos medios estadounidenses empezaban a hacerse eco de las "sorprendentes similitudes" entre los dos discursos.

Otros, como la CNN, prosiguieron acusando a Melania Trump de haber cometido un plagio.

Al comparar la transcripción de su discurso, palabra a palabra, con el de Michell Obama en 2008, se comprobó la similitud entre ambos, dijo la televisora.

De ahí que hombres de Trump se apresuraran en divulgar un comunicado en el que afirmaban:

Lo dicho por Melania entrelaza "sus inspiraciones" con "su propia opinión", pero silenciaron referirse al plagio.

Y todo cuando la Convención Republicana lo coronó su candidato para las elecciones generales de noviembre.

Sin embargo “pellizcos” como el que le regaló su esposa en el espectáculo de Cleveland parecen adelantar tropiezos hasta esa fecha.

(CubaS)

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/100528-convencion-nacional-republicana-circo-de-elfantes>



Radio Habana Cuba